

La Muestra que clausuró la temporada fue ganada por el reinosano José Luis del Barrio

La Casona de Reinosa acogió una exposición de belleza de palomas mensajeras

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El reinosano José Luis del Barrio integrante del Club Colombófilo Reinosano se adjudicó en Reinosa el primer premio de la Exposición Cántabra de palomas mensajeras en la modalidad de belleza. Del Barrio presentó al concurso de palomas adultas hembras un ejemplar de color pintado, que además fue el ganador

El reinosano José Luis del Barrio integrante del Club Colombófilo Reinosano se adjudicó en Reinosa el primer premio de la Exposición Cántabra de palomas mensajeras en la modalidad de belleza. Del Barrio presentó al concurso de palomas adultas hembras un ejemplar de color pintado, que además fue el ganador absoluto de la sala con la máxima puntuación de la exposición FCPM 2006. Amado Obeso del Club Torrelaveguense colocó en esta especialidad una segunda y una tercera paloma.

Calidad

Destacar la calidad y cantidad de aves presentadas a esta exposición de belleza, que dio por concluido el calendario de actividades de la Federación Cántabra. Se presentaron 40 palomas entre vuelo y adultas, 30 pichones y 10 más de vuelo. En la competición de palomas adultas macho el ganador del concurso fue Abel Ojugas, del club Las Cordilleras, por delante de Pedro Zamanillo de la Asociación La Montañesa y de Eduardo Álvarez del Torrelaveguense.

Nutrida también fue la participación de pichones que en la variedad de machos concedió



José Luis del Barrio muestra su paloma mensajera ganadora.

QUEIMADELOS

los dos primeros premios a aves de Miguel Ángel Vivar Anievas, de la Asociación La Montañesa, siendo tercero Ángel Iglesias Ruiz del Club Colombófilo Reinosano. Fernando Herrera y Amado Obeso, ambos del club

torrelaveguense, dominaron la modalidad de pichones hembras, mientras que José Ángel Arabia y Roberto Rodríguez de Las Cordilleras se alzaron con los dos primeros premios de pichones de vuelo. Los actos es-

tuvieron organizados por el Club Colombófilo Reinosano. Colaboraron con el concurso la Federación Cántabra, los ayuntamientos de Reinosa y Campoo de Enmedio y el Grupo de Empresa Sidenor.

Marta Lilian fue la ganadora del premio

Entregada una cesta con productos donados por comerciantes de Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Varios comerciantes de Reinosa participaron en el sorteo de una magnífica Cesta de Navidad, coincidiendo con las dos últimas cifras del Premio Gordo del pasado 22 de diciembre. Medio centenar de clientes de un locutorio de la villa campurriana participaron gratuitamente en el sorteo de la cesta, donada por distintos comercios y particulares de la ciudad, que aportaron productos navideños artesanales elaborados por distintos establecimientos comerciales.

La mujer agraciada con el premio, Marta Lilian, de procedencia ecuatoriana, lleva algo más de cinco años en España y está

enamorada de Reinosa y de sus gentes, aunque vive con la ilusión de retornar lo antes posible a su tierra donde se encuentra parte de su familia.

Colaboraciones

Colaboraron con la iniciativa la Asociación Cántabra para la Educación en materia Social (ACES) aportando unos productos de repostería sin azúcar. Otros productos tortos y turrones artesanales de Casa Vejo; bizcocho artesano de Pas-Campoo; productos regalo de la Cooperativa San Sebastián; chorizo y morcilla elaboradas por cárnicas La Campurriana y productos va-



Momento de la entrega de la cesta navideña a una amiga de la ganadora.

QUEIMADELOS

riados propios de las cestas navideñas de España y Colombia, aportados por el Mesón Bígalo y

Locutorio Lucy. Además el escritor costumbrista José María Frías donó uno de sus libros de-

'Esencias de Campoo', nuevo concurso de pintura en Barrio

A. Q. Reinoso

Barrio, en el municipio de la Hermandad de Campoo de Suso, ya dispone de las bases del primer concurso de pintura bajo el sugerente título de *'Esencias de Campoo'*.

Este certamen pictórico de Suso quiere convertirse en un referente cultural para este municipio, necesitado de potenciar e impulsar concursos de estas características.

El mencionado concurso que desde ahora dispone Barrio, se ha dotado con una cuantía económica en premios de 2.550 euros. Así, el primer clasificado se embolsará 1.000 euros, 750 el segundo, 500 el tercero y 300 euros irán a parar al bolso del cuarto clasificado.

Tema libre

Según la organización el tema del nuevo concurso de pintura de Campoo de Suso, interpretado libremente, será esencias de Campoo. La técnica ha de ser libre, con medidas de 200 por 200 centímetros y de 35 por 50 centímetros.

Plazo de entrega

El plazo de entrega de las obras de dicho concurso pictórico va del 1 de febrero de este año al 1 de marzo. Aquellos que deseen recibir más información deben enviar una carta a la calle El Callejón, número 27, en la localidad de Barrio, municipio de la Hermandad de Campoo de Suso, o bien pueden llamar al siguiente teléfono móvil: 659 099 026.

dicado a los sentimientos y vivencias de los emigrantes cántabros en otros países.